



La paroisse moscovite de l'Église assyrienne de l'Orient achemine une aide humanitaire pour les civils du Donbass



Service de communication du DREE, 15 avril 2025. Le 9 avril 2025, la paroisse de l'église assyrienne de la Sainte-Vierge-Marie à Moscou a transmis au Département synodal d'action caritative et du service social un nouveau lot d'aide humanitaire destiné aux civils sinistrés dans la zone de l'opération militaire spéciale. Financés par les dons des fidèles, des produits d'entretien, de nettoyage et d'hygiène personnelle ont été achetés, pour un total d'environ 650 kilos.

L'aide sera acheminée vers Donetsk, Severodonetsk et Marioupol pour être distribuée aux habitants.

La remise de l'aide s'est déroulée en présence de l'archevêque Samano Odicho, représentant de l'Église assyrienne de l'Orient en Russie, et de l'higoumène Séraphin (Kravchenko), secrétaire du

Département synodal d'action caritative et du service social.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93092/>